

Interpellation à la Municipalité

Quel avenir pour la digue olympique en face du Quai d'Ouchy?

Une digue de rochers a été construite en face du Musée olympique pour abriter un musée flottant temporaire. Un navire Belle-Epoque de la CGN se trouve ainsi à l'abri de la houle et accueille les visiteurs, pendant que le Musée olympique est rénové et agrandi. Cette annexe n'est cependant pas destinée à durer, à ma connaissance, au-delà du temps des travaux.

L'avenir de cette digue interpelle et nous incite à poser les questions suivantes à la Municipalité:

1. Qu'est-il prévu pour cette digue à la fin des travaux du Musée olympique?
2. S'il est prévu de rendre le lieu à son état initial (c'est à dire son état d'avant 2011 et non l'état naturel prévalant avant la construction du Quai), quel est le coût de cette opération?
3. L'aménagement d'un espace de détente ou d'un biotope a-t-il été envisagé et, si ce n'est pas ce qui a été retenu, pourquoi de tels projets n'ont-ils pas été retenus?
4. Une étude des effets à court et à long terme de cette digue sur la biodiversité locale (aquatique et subaquatique) a-t-elle été effectuée ou est-elle prévue? Le cas échéant, les résultats peuvent-ils être communiqués au Conseil communal?

Je remercie d'avance la Municipalité pour ses réponses.



Vincent Rossi

Lausanne, le 25 septembre 2012